

Judith Godin revient à la MRC de Matawinie à titre de directrice du Service de l'aménagement

Rawdon, le 20 juillet 2023 – La MRC de Matawinie est heureuse d'annoncer le retour de Judith Godin au sein de son équipe en tant que directrice du Service de l'aménagement. L'arrivée en poste de Mme Godin permettra à la MRC de consolider ses habiletés en matière de gestion de projets spécifiques à l'aménagement du territoire et à l'élaboration de planifications stratégiques.

« Dotée d'une solide formation académique et d'une riche expérience professionnelle, Judith apporte avec elle plus de 11 ans d'expertise en aménagement du territoire et en gouvernance municipale, dont 8 années passées au sein même de la MRC de Matawinie. Au cours de cette période, elle a contribué activement au développement d'un milieu de vie de qualité pour la population de la région. », souligne la directrice générale et greffière-trésorière, Édith Gravel.



Au fil des années, Mme Godin a également développé une expérience complémentaire en services-conseils avec l'accompagnement stratégique des clients municipaux. Cette expertise lui permettra de collaborer efficacement avec l'équipe multidisciplinaire en place pour concrétiser les différentes missions du service de l'aménagement du territoire.

Mme Godin se réjouit de son retour à la MRC de Matawinie. « C'est pour moi un grand plaisir de poursuivre ma carrière à la MRC de Matawinie en gestion et en aménagement du territoire et d'apporter une contribution significative au développement et au rayonnement de ce territoire riche et diversifié en ressources, tout en travaillant en étroite collaboration avec l'ensemble des membres de l'équipe ainsi que les municipalités. », précise-t-elle.

« Son expérience en animation de rencontres auprès de clientèles diverses, incluant les élus, les employés, les ministères, les organismes à but non lucratif et les entreprises, sera un atout précieux pour la réalisation de projets concertés et la prise de décisions éclairées. », renchérit Isabelle Perreault, la préfet de la MRC.

La MRC de Matawinie se dit privilégiée de compter sur les compétences et l'expérience de Mme Godin pour continuer à promouvoir le développement harmonieux de son territoire. Sa nomination renforce l'engagement de la MRC envers la planification stratégique et la création d'un environnement favorable à la qualité de vie de ses citoyens.

À propos de la MRC de Matawinie :

Entreprenante de nature, la Matawinie mise sur un développement économique respectueux de la qualité de vie de ses résidents et la préservation de ses paysages soutenant les valeurs écologiques qu'elle défend. La MRC de Matawinie est une organisation proactive qui offre une multitude de services à ses municipalités et ses citoyens grâce à une équipe de professionnels aguerris et guidés par la concertation des élus. En Matawinie, la fierté du sentiment d'appartenance est majeure et le sceau 100 % Matawinie en est une illustration. Pour découvrir la Matawinie : mrcmatawinie.org

– 30 –

Source : Mme Catherine Lavallée, coordonnatrice aux communications
MRC de Matawinie
450 834-5441 poste 7001
clavallee@matawinie.org

